

中国四国支部

第1回

今回は、広島大学工学部で
を増やす取り組みについて、報
ただきます。

広島大学工学部は応用化
学・化学工学からなる「第三系の
機械系の「第一類」、電気工
建設系の「第四類」と合
で構成されています。化
子学生の多
率としては例年2割弱であり
て増えてきたとはいえる。依然
い状況が続いています。当学
前から夏のオーブンキャン
女子高校生を対象とした全
ヨ～理系女子（教員+学生
会～」を開催し、工学を選
の姿を間近に見て感じても
を行ってきました。今年は
22日に実施し、合計112名
ただきました。

リケジョの

会の冒頭、筆者から私見
ら、将来、技術者として資
くことの意義をお話しさせ
た。分野の豊富さはあるにせ
ば、出産や育児者
最大の魅力は、1つは就職状
況を考慮する
あります。大学で工学的な
り修得できれば、
イベントを経ても、技術者
く活躍できると考えています。



は文系or理系のク
で理系クラスに属
する進学につなが
然として女子は文
るといわれています
題や関心のある分
勇知ある女子を応
社会で活躍する真の
と増やしていくた
ら貢献できればと